
Protokoll der Vorstandssitzung vom 12.07.2004

Teilnehmer: 1. Vorsitzender Rainer Majewski
2. Vorsitzender Klaus Werner
Geschäftsführer Jürgen Arend
Schatzmeister Peter Schulte
Ehrenvorsitzender ...
Beisitzer ...
Leichtathletik Uwe Hilmer

...
Tennis ...
Tischtennis Horst Heimrath
Gymnastik ...
Gymnastik II ...
Gymnastik, Spiel u. mehr ...
Volleyball(Breitensport) ...
Seniorenbeauftragte ...
Schriftführerin  Inge Werner
Pressewart Martin Haak

Nach der Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden, Rainer Majewski, beginnt dieser mit
Informationen über Termine. So findet am 08.08.04 eine Feier anläßlich des 50.
Priesterjubiläums von Herrn Pastor Humberg in Kirchhundem statt. Es sollen Erich
Kinscher und Hans Kosner wegen einer Tilnahme angesprochen werden. Weiter muss
festgelegt werden, in welcher Höhe eine Geldspende mitgegeben werden soll.

Als nächstes erinnert Rainer Majewski an die 25-Jahr-Feier der Tennisfachschaft am
17.07.04 und bittet um rege Teilnahme.
Für den 12.09.04 sind  Veranstaltungen bekannt zu geben. Der Herz-Jesu-Kindergarten
hat den Tag der offenen Tür. Weiter findet im Stadion Rote Erde in Dortmund das
Leichtathletik -Sportfest statt. Dafür werden unbedingt Helfer benötigt.
Uwe Hilmer bittet um Bekanntgabe der Helfer bis 01.09.04.

Peter Schulte erklärt, dass er nach Durchsicht der Unterlagen festgestellt hat, dass
einige Übungsleiter ihre Lizenzen erneuern bzw. verlängern lassen müssen. Er bittet alle
Fachschaftsvertreter, in ihren Bereichen darauf hinzuweisen.

Jürgen Arend berichtet, dass die Dorfmeisterschaften im Fußball auf September
verschoben werden müssen. Er weist noch einmal darauf hin, dass Spieler gemeldet
werden sollten.

Martin Haak erkärt, dass er ein Internetforum ins Leben gerufen hat, um zu erreichen,
dass sich viele Vereine beteiligen und austauschen können. Deshalb sollen unsere
Fachschaften ihre Beiträge überarbeiten und ständig aktuelle Dinge nennen.



Uwe Hilmer bittet um den Kauf von 1 oder 2 Speeren für zusammen ca. 250 Euro.
Der Vorstand beschließt, die Speere anzuschaffen. Evtl. sollte beim Sportbund ein
Antrag auf Beteiligung gestellt werden.

Weiter stellt Uwe Hilmer seine Vorstellung zur Anschaffung einer Kunststofflaufbahn für
das Brambauer Stadion vor. Zur Konkretisierung eines solchen Vorhabens muss Anfang
Oktober ein separater Termin stattfinden.

Weiter wird Uwe Hilmer zugestanden, dass er Fahrtkosten für eine Veranstaltung in
Oelde abrechnet.

Zum Hanselauf werden anschließend einige Vorbereitungen besprochen wie

- Helfer bis 14 Tage vor dem Hanselauf melden,
- es muss für den Hanselauf ein Sanitäter bestellt werden, zumindest aber ein Notruf
   über Handy gewährleistet sein,(Herr Kersebohm hat seine Teilnahme zugesagt),
- es müssen von Uwe Hilmer 1000 Medaillen und Aufkleber bestellt werden,
- für die Tombola muss um Preise gebeten werden.

Die Sitzung wurde um 21.15 Uhr beendet, nächster Termin für die Vorstandssitzung
ist der 30.08.04.

Brambauer, den 24.07.2004

Inge Werner


